

Вестник Московского университета

ISSN 2414–4894

научный журнал

Основан в 2011 г.

Серия 27

ГЛОБАЛИСТИКА И ГЕОПОЛИТИКА

Издательство Московского университета

№ 2 • 2024 • АПРЕЛЬ–ИЮНЬ

Выходит четыре раза в год

СОДЕРЖАНИЕ

Молчанова Н.П., Коков А.М. Этапы развития Евразийского экономического союза: уроки и перспективы	3
Васильева Н.И., Мусиева Д.М. Основные тренды современных международных экономических отношений в условиях рецессии мирохозяйственного устройства	20
Корниенко О.Ю., Радионова Е.А. Эволюция политической элиты Индии в эпоху Британского раджа и постколониальный период	40
Матевосян А.Т. Экологическая политика Китая и потенциал «мягкого влияния»	56
Романова Е.А. Исследование культурной дипломатии КНР в работах китайских и западных исследователей	77
Шоркин А.Д. К операциональной определенности понятия «уровень технологии»	89
 <i>Размышления и комментарии</i>	
Талгарбеков Б. Аграрная реформа в Кыргызстане	110

C O N T E N T S

<i>Molchanova N.P., Kokov A.M.</i> Stages of development of the Eurasian Economic Union: lessons and prospects	3
<i>Vasilyeva N.I., Musieva J.M.</i> Main trends of modern international economic relations in conditions of recession of the world economic order	20
<i>Kornienko O.Yu., Radionova E.A.</i> Evolution of India's political elite in the British raj era and post-colonial period.	40
<i>Matevosyan A.T.</i> China's environmental policy and "soft power" potential . . .	56
<i>Romanova E.A.</i> The study of cultural diplomacy of the PRC in the works of Chinese and western researchers	77
<i>Shorkin A.D.</i> "Technological level": towards operational certainty of the concept.	89
 <i>Reflections and comments</i>	
<i>Talgarbekov B.</i> Agrarian reform in Kyrgyzstan	110